



## Rosenheimer Ausbildungsmesse 2022 im ROFA-Stadion

### Beitrag

**Am Samstag, den 25. Juni 2022 findet die diesjährige Rosenheimer Ausbildungsmesse in der Spielstätte der Starbulls Rosenheim, dem ROFA-Stadion, statt.**

In Kooperation mit der Agentur für Arbeit Rosenheim, dem Arbeitskreis SCHULE-WIRTSCHAFT Netzwerk Rosenheim und dem Starbulls Rosenheim e.V. veranstaltet die Bulls Event & Business GmbH die Rosenheimer Ausbildungsmesse 2022 im ROFA-Stadion.

Die Ausbildungsmesse findet am Samstag, den 25. Juni 2022 von 9:00 bis 16:00 Uhr statt.

### Informationen für Schülerinnen und Schüler

Die Ausbildungsmesse ist für Schülerinnen und Schüler aus Stadt und Landkreis Rosenheim die perfekte Möglichkeit sich über duale Ausbildungsmöglichkeiten in der Region und über die Unternehmen selbst informieren zu können. Dabei ist die Auswahl nicht nur auf die duale und schulische Ausbildung gerichtet, sondern auch auf die Möglichkeiten eines dualen Studiums in den Betrieben wird eingegangen.

Insgesamt können sich Informationen bei bis zu 70 Unternehmen eingeholt werden.

### Unternehmen können sich präsentieren

Neben den Vorteilen für die Schülerinnen und Schüler, bietet dies Rosenheimer Ausbildungsmesse 2022 natürlich auch die ideale Chance für die Unternehmen sich zu präsentieren. Insbesondere in der angespannten Lage des Arbeitsmarktes und dem damit verbundenem Fachkräftemangel wird es für Unternehmen immer wichtiger sich zu präsentieren, um den jungen Menschen die Möglichkeiten der Zukunft aufzeigen zu können.

Unternehmen, die sich auf der Rosenheimer Ausbildungsmesse 2022 präsentieren möchten, können einen Messestand ganz einfach unter [www.ausbildungsmesse-rosenheim.de](http://www.ausbildungsmesse-rosenheim.de) online buchen.

## Beitrag für die Region

„Es hat uns natürlich riesig gefreut, als wir die Anfrage zur Durchführung der Ausbildungsmesse erhalten haben. Im Bereich unserer Sponsoren sehen wir Tag für Tag die Bedeutung der Mitarbeitergewinnung. Insofern war es uns wichtig die Kosten für die Standgebühren so gering wie möglich zu halten, um unsere Kosten zu decken. Die Region gibt dem Verein so viel und auf diese Weise können wir unseren Beitrag für die Region, die Unternehmen und Menschen leisten.“, so Geschäftsführer der Bulls Event & Business GmbH und des Starbulls Rosenheim e.V. Daniel Bucheli.

Berufsberaterin Annabel Böttger von der Agentur für Arbeit Rosenheim ergänzt: „Mit dem ROFA-Stadion haben wir für die diesjährige Rosenheimer Ausbildungsmesse eine außergewöhnliche Location gefunden. Hinzu kommen dabei die Starbulls als Zugpferd für die gesamte Region und mit einer enormen Reichweite. Wir sind uns sicher, dass uns für alle Beteiligten ein sehr erfolgreicher Messtag erwartet.“

## Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim

### Kategorie

1. Wirtschaft

### Schlagworte

1. Ausbildung
2. Ausbildungsmesse
3. ROFA-Stadion
4. Rosenheim
5. Starbulls